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VORAB EINE NOTWENDIGE

WICHTIGE KLARSTELLUNG!

Dies ist keine Werbung für Kirchen, Sekten, sog. 
Freikirchen,  oder sonstige Glaubens- „Gemeinden“
und Religionsgemeinschaften!

Ganz im Gegenteil!

Dieses Wort hier beinhaltet sogar eine Warnung 
vor dieser , die aus dem „frommen Verführung“
Glauben Profit schlagen wollen, die aus deiner 
Errettung ein Gewerbe gemacht haben - ein 
frommes Gewerbe!

Die Bibel warnt deutlich vor solchen „Wölfen im 
Schafspelz“, die es nicht nur auf dein Geld, 
sondern auch auf deine Seele abgesehen haben.

Es geht ihnen nur darum, dass Du ihre 
„Gemeinde“ besuchst, sie finanziell
unterstützt, indem Du spendest, ihre
Bücher kaufst, Veranstaltungen und
ihre Kurse, Seminare auf ihren Bibel-
schulen und Missionswerken besuchst.

Ein lukratives Geschäft bei über
2,4 Milliarden Christen - nicht wahr?
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DIE GROSSE LÜGE ALLER

RELIGIONEN

Die Lüge aller Religionen ist, dass man 
den Menschen glauben lässt, dass 
er durch eigene Werke sich die 
Gunst Gottes, den Himmel, das Paradies, 
erarbeiten könnte!

Doch damit machen wir Gott zum Lügner!

Selbsternannte Gelehrte stellen sich als Mittler 
zwischen Gott und den Menschen, sowie Priester, 
Pfarrer, Pastoren, Bibellehrer, Gurus oder Imame.

Dein Seelenheil wird abhängig gemacht von 
deinen Werken, den eigenen Anstrengungen, von 
Orten, bestimmten Zeiten und Menschen u.v.m.

Das ist das Prinzip von Religion - egal welcher!
Durch  kannst Du ein  „gute Werke“ „guter Mensch“
werden und kannst dir damit die Gunst Gottes 
erwerben.

Die Bibel, das Wort Gottes hingegen, bezeugt 
etwas völlig anderes - genau das Gegenteil:

„Niemand ist gut als Gott allein!“ (Mk.10,18)
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WAS DIR NIEMAND SAGEN MÖCHTE

ALLE MENSCHEN SIND LÜGNER

Die Bibel macht deutlich, dass Du nichts machen 
musst, um verloren zu gehen - Du musst nur so 
bleiben, wie Du bist - nämlich  g o t t l o s !

Der Mensch ist also , d.h. getrennt  los von Gott
von seinem Schöpfer. Der Ursprung dieser 
Trennung liegt im  des Menschen im „Sündenfall“
Garten Eden.

Seitdem ist der Mensch gefallen, 
„unter die Sünde“ verkauft. 

Die Sünde ist es, Gott nicht zu glauben, sondern 
nach seinen eigenen Maßstäben zu leben, sein 
„eigener Herr zu sein“, selbst zu bestimmen, 
was gut und böse ist.

Welche Konsequenzen das gebracht hat, 
sehen wir in unserer .„modernen Gesellschaft“

Hab- und Selbstsucht, die Wurzel allen Übels!

Der gefallene Mensch sucht nur das Seine, 
weshalb es Streit gibt, Harder, Zank, Zwietracht, 
Krieg, Mord und Totschlag.
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DIE GERECHTIGKEIT

DES LEBENDIGEN GOTTES

„wie geschrieben steht: »Es ist keiner gerecht, 
auch nicht einer; es ist keiner, der verständig ist, 
der nach Gott fragt. Sie sind alle abgewichen, sie 
taugen alle zusammen nichts; da ist keiner, der 
Gutes tut, da ist auch nicht einer!“ (Röm.3,10-
12)

Der Gerechtigkeitsanspruch Gottes an einen jeden 
Menschen wird deutlich durch seine Gebote:

„... Du sollst nicht töten. Du sollst nicht ehe-
brechen. Du sollst nicht stehlen. Du sollst kein 
falsch Zeugnis reden wider deinen Nächsten...“

Das sind nur einige. Nun mag es sein, dass Du für 
dich sagen kannst, dass Du diesen Geboten 
gerecht wirst und deshalb ein guter Mensch bist.

       Dann hast Du noch nicht verstanden    
  wie Gott dich sieht! 
  
  Jesus macht deutlich, dass  
  das Herz des Menschen böse 
  ist und hier der Ursprung 
  seiner gottlosen Taten liegt!
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DU BIST SCHULDIG

IM SINNE DER ANKLAGE!

Deine gottlosen Werke werden durch das Gesetz 
deutlich gemacht und sollen dir nur eines klar vor 
Augen führen:

Du bist Sünder, was an deinen Sünden deutlich 
wird, und hast den Tod verdient!

Sowie man an den faulen Früchten den faulen 
Baum erkennt. Selbst wenn Du nun die faulen 
Früchte von diesem faulen Baum entfernen 
würdest, würde er kein guter Baum werden, 
denn seine Natur ist verdorben!

Und dazu dient das Gesetz Gottes. Es zeigt uns 
Menschen, dass wir alle verdorben, bösartig und 
deshalb unfähig dazu sind, seine Gebote zu halten 
- es überführt uns als gottlos!

            „auf daß aller Mund verstopft werde und 
    alle Welt vor Gott schuldig sei... denn 
    durch das Gesetz kommt Erkenntnis   
                       der Sünde.“ (Röm.3,20)

  Und da Gott heilig ist, kann es 
  nur ein Urteil geben:

DAS URTEIL GOTTES LAUTET:

DU MUSST STERBEN!

„Denn wer das ganze Gesetz hält, sich aber in 
einem verfehlt, der ist in allem schuldig 
geworden.“ (Jak.2,10)

„Wenn jemand das Gesetz Mose's bricht, der muß 
sterben ohne Barmherzigkeit durch zwei oder drei 
Zeugen.“ (Hebr.10,28)

Und Jesus macht klar: „Denn aus dem Herzen 
kommen arge Gedanken, Mord, Ehebruch, 
Hurerei, Dieberei, falsch Zeugnis, Lästerung.“ 
(Matt.15,19)

Und das, was den Menschen erwartet, wenn er in 
seinen Sünden stirbt, also Gott unversöhnt treffen 
wird, macht die Bibel auch sehr deutlich:

„Und wie den Menschen gesetzt ist, einmal zu 
sterben, darnach aber das Gericht.“ (Hebr.9,27)

„...und der Rauch ihrer Qual wird aufsteigen von 
Ewigkeit zu Ewigkeit; und sie haben keine Ruhe 
Tag und Nacht“ (Offb.14,11)

Du benötigst Vergebung deiner Schuld, unbedingt!
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DEINE RETTUNG

DEINE BEGNADIGUNG!

Wenn Du von ganzem Herzen glaubst, ihm also 
vertraust, hast Du die Möglichkeit, dich durch IHN 
begnadigen zu lassen, indem Du der Gerechtigkeit 
Gottes genüge tust - also dem Urteil Gottes Recht 
gibst, dich mit Christus Jesus in der Taufe 
kreuzigen und begraben lässt, der für dich am 
Kreuz auf Golgatha als Sühnopfer gestorben ist - 
ohne Schuld! Das einzige Werk, das Gott ansieht!

Deine Hinrichtung findet in der Taufe statt:

„Wer glaubt und getauft wird, der wird gerettet 
werden; wer aber nicht glaubt, der wird verdammt 
werden.“ (Mk.16,16)

Die Taufe ist die von Gott geforderte Hinrichtung 
deiner alten gottlosen Natur! (Röm.6; Kol.2,11-12)

Dadurch wirst , Du gerechtfertig von der Sünde
so dass Gott dir deine Schuld nicht mehr 
zurechnet (Apg.2,38), Du Gott nicht mehr als 
Richter fürchten musst, weil er dann dein Vater 
geworden ist - so wirst Du ein Kind Gottes, 
geboren aus Wasser und Geist (Joh.3,3-7), 
eine neue Kreatur!
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